
额在朗盛集团销售额中所占的比例为 17.5%,比

去年的 19.1%稍有下降。

5　2008年年终展望

朗盛预计 ,在未来的几个月中 ,金融市场危机

将继续影响实体经济 ,从而导致 2008财年第四季

度的整体经济形势更加低迷。北美和西欧地区的

经济形势将持续走低。亚太地区 、中东欧地区和

拉丁美洲地区能对全球经济带来一定程度的刺激

作用 。但无论如何 ,全球性消费开支的减少可能

会抑制这些地区的经济发展。

2008年全球化学品的年产量可能会低于

2007年的水平。关键客户群 ,特别是建筑和汽车

行业 ,发展前景不容乐观 。全球轮胎市场在各区

域市场上表现不一 ,高性能橡胶产品在北美和欧

洲地区销量有所下降 ,在亚洲地区却依然保持着

稳定的需求。

朗盛首席执行官贺德满强调:“在某些领域 ,

朗盛已经感受到持续恶化的经济形势所带来的挑

战 ,并准备通过积极的管理和采用提高运作效率

的系统措施予以应对 。2008年全年 ,我们计划使

税息折旧及摊销前利润的边际增长率与我们的同

行保持一致 ,并在所有业务部门取得超过 5%的

税息折旧及摊销前利润边际增长率 ,继续保持我

们的投资级别评定。”

朗盛预计 , 2008年第四季度的能源价格将继

续上涨 ,而原材料价格则可能在 2009年年初回

落。按照惯例 , 2009 春天发布年度报告时 ,朗盛

将对新财年做出展望 。 朗　盛　

部分橡胶产品入围火炬计划

国家科技部最近公布了予以立项的 2008 ～

2009年度火炬计划项目名单 ,橡胶及同橡胶行业

有关的项目:超耐磨 、防撕裂钢丝绳芯输送带 ,

305/35R24高性能轿车子午线轮胎研究 ,年产

600万套 UHP 绿色环保高性能轮胎 ,汽车空气弹

簧 ,汽车发动机火花塞用橡胶护套 ,挤出型电缆电

线制品用硅橡胶专用料 ,钢丝绳芯输送带电磁在

线 X光透视综合检测系统 ,锦/涤复合高强工业长

丝 ,高速低温硅橡胶过滤挤出机 ,子午线轮胎钢丝

TR型双捻机 ,M 氨盐的氧气法年制备 1万 t DM

项目 ,均匀种子多元嵌段共聚型羧基丁苯橡胶 ,

LCZ-PCR半钢乘用一次法子午线轮胎成型机 。

火炬计划是一项发展我国高新技术产业的指

导性计划 ,其宗旨是实施科教兴国战略 ,贯彻执行

改革开放的总方针 ,发挥我国科技力量的优势和

潜力 ,以市场为导向 ,促进高新技术成果商品化 、

高新技术商品产业化和高新技术产业国际化 。

熊伟华　

玲珑集团荣获“烟台市厂务公开

民主管理工作先进单位”

日前 ,玲珑集团被烟台市厂务公开民主管理

领导小组办公室授予“烟台市厂务公开民主管理

先进单位” 。

厂务公开 、民主管理是玲珑集团企业文化建

设的重要内容 ,也是树立员工主人翁意识 ,实现员

工 、企业和谐 、可持续发展的基本方针。近年来 ,

玲珑集团以党 、团 、联 、工为组织平台 ,集团 、分厂 、

车间 、班组为网络层级 ,积极进行民主管理的深层

次体系建设 ,让员工当家作主 、参与管理 ,全力营

造公平 、公正 、公开的企业环境 ,把做好厂务公开

作为密切员工与企业 、员工与管理 、员工与经营三

大关系的纽带 ,实现了从公开一般性工作转变为

公开管理工作;从公开结果到公开过程;从选择性

公开到政务全部公开三大转变 ,真正让员工参政

议政 、当家作主 ,做到了企业靠员工发展 、员工靠

企业受益 ,让劳动关系更加和谐 ,充分释放发展动

能 ,使企业保持快速 、良好的发展态势。刘纯宝　

普利司通在华推广经济型环保轮胎

普利司通(中国)投资有限公司 2008年 10月

宣布 ,其经济型环保轮胎的旗舰产品———B250轮

胎已正式向中国市场销售 。

B250轮胎通过有效降低滚动阻力 ,实现了单

位油耗下行驶里程更长 ,二氧化碳排放量有效减

小的目标 。B250 轮胎在继承了以往经济型轮胎

卓越的耐磨性同时 ,通过优化花纹块分布和提高
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花纹细缝密度以及改进胎肩结构 ,明显降低了轮

胎噪声和提高了湿路面操控性能。B250轮胎以

节油 、环保以及耐久性能 、舒适性能和操控性能良

好的特点 ,成为主流车型 ,如丰田雅力士 、本田思

域 、日产骐达 、现代美佳 、奔驰 B 系 、标致 Partner

等汽车的首选配套轮胎。

普利司通一直将环境保护作为企业经营活动

的重要课题 ,将环保理念融入产品的企划 、生产 、

物流 、销售各个环节。普利司通(中国)投资有限

公司自成立伊始就推行这种理念 ,今后还将在中

国更广泛地开展环保活动 , 发售更优质的环保

产品 。 钱伯章　

国务院四部委考察

双星东风节能减排工作

日前 ,国务院财政部 、发展改革委员会以及南

水北调办公室等四部委组成的检查团在湖北省 、

十堰市相关部门负责人陪同下 ,对双星东风轮胎

总公司进行了检查。

该公司在短期内恢复生产 、快速发展的同时 ,

增加投入致力于环保 ,做好节能减排工作 。公司

在改造更新生产线的同时 ,投资恢复了原有环保

设施 ,通过大力实施节能减排 ,环保工作取得了良

好的环保效果 。通过购进先进设备 ,炼胶车间对

炭黑风送系统和除尘系统进行了改造 ,原有人工

投放炭黑系统被自动风送系统所取代 ,杜绝了炭

黑输送过程中的泄漏 ,并且新购置的环隙脉冲袋

式除尘器除尘效率达到了 99.9%;半钢子午线轮

胎厂硫化车间实施短时高温硫化的新工艺 ,缩短了

硫化时间 ,单胎耗煤下降 5 kg;淘汰了泄漏严重、耗

能大的 20 t煤粉炉 4台 ,并且投资完成了锅炉烟气

在线自动系统的安装 ,正在加速高压静电除尘项目

与双碱法脱硫工程的建设 。 王开良　陈泽雄　

贵阳市市长视察贵轮

日前 ,贵阳市市长袁周一行在贵州轮胎股份有

限公司董事长马世春 、总经理何宇平 、副总经理谭

卫的陪同下 ,视察了贵轮公司“大力士”轮胎生产线。

视察中 ,袁周市长向马世春董事长询问了近

期国际金融危机对公司生产经营的影响 ,公司采

取了哪些应对措施。在听取马世春董事长介绍受

国际金融危机影响 ,国际工程机械轮胎市场略有

萎缩 ,贵轮公司出口创汇能力有所减弱的情况后 ,

袁周市场要求贵轮公司领导一要坚定信心 ,勇于

接受挑战 ,按照市委 、市政府提出的“任务不减 ,目

标不变”的总要求 ,为实现 2008年度销售收入 50

亿元这一目标而加倍努力;二要抓好国内外市场

体系建设 ,要在巩固原有市场的基础上 ,不断培育

和拓展新的市场体系;三要抓紧内胎技改项目的

实施 ,在 2008 年年底钢材 、水泥等基础建材价格

回落期 ,一定要动工建设内胎技改项目 。

袁周市长表示 ,贵轮公司若在技改资金方面

出现困难 ,市政府将给予最大限度的支持 ,确保公

司的资金链顺畅运转 ,并期望公司快马加鞭 ,进一

步扩大生产规模 ,为尽早实现年销售收入突破

100亿元目标而奋斗。 路仕平　

炭黑出口量大幅回落

据中国海关统计资料表明 ,2008年一季度 ,我

国炭黑出口量合计为 4.59万 t ,同比增长 32.7%,

出口平均单价也比 2007年提高了 80 ～ 110美元;

二季度 ,炭黑出口量合计为 5.77 万 t ,同比增长

71.2%;出口平均单价也比 2007年提高了 100 ～

200美元。进入三季度 ,炭黑出口量开始下滑。

7月份 ,出口量为 17 995 t ,比 6月份下降 10.8%;

8月份 ,出口量为 11 958 t , 比 7月份下降 33.5%。

表 1　炭黑出口量

项　　目 1月 2月 3月 4月 5月 6月 7月 8月

2008年出口量/ t 16 952 12 441 16 528 19 908 17 695 20 170 17 995 11 958

2008年出口每吨均价/美元 805 866 863 886 940 937 1 063 1 165

2007年出口量/ t 13 235 8 128 13 229 9 938 10 184 13 552 12 286 8 788

2007年出口每吨均价/美元 722 757 757 781 751 728 736 771

国　益　
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